## RESUMEN DEL INFORME DEL SECRETARIADO

La C.G de CC.00 en su última reunión plenaria ha aprobado, después un amplio debate, el informe presentado por el secretariado sobre la uación económica y política por la que atraviesa nuestro país. Para su ocimiento de los trabajadores y de la opinión pública, publicamos una stesis del mismo.

La C.G ha constatado el estancamiento y agravamiento en ciertos cade la actual crisis económica en base a una caida de la inversiones escenso del producto nacional bruto; una seria infrautilización de la acidad productiva, generadora de paro, un creciente deficit comercial le la balanza de pagos, un proceso inflacionario galopante, un fraude cal enorme y una fuga de capitales espectacular. La política económica gobierno se ha limitado a intentar cargar la crisis sobre las espale de los trabajadores y del pueblo con la congelación salarial. Ha man ido, en el fondo, la inflación, como política consciente que favorece camente a los grandes monopolios y al capital financiero, a multinacio les. Las inversiones públicas, que favorecen igualmente a los monopolios mitigan el paro pues crean pocos puestos de trabajo. Especialmente tra a es la situación de 1 millon de parados, de los que alrededor de 2/3 cobran el seguro de desempleo, que sólo se cobra unos meses y perdien luego el seguro de enfermedad. Tres millones y medio de pensionistas en en condiciones pésimas con pensiones cuya media no supera 6000 pts. ientos de miles alrededor de 3000pts. La inflación no es un producto aumento del salario sino todo lo contrario; la inflación es consecuen de la enfermedad crónica del apartao productivo capitalista, acentua en nuestro pais como consecuencia de un crecimiento a árquico y, además una política económica consciente del capitalismo monopolista de Esta a traves de la cual realiza una redistribución de la renta a su exclu o beneficio. De la crisis económica no se saldrá frenando la presión los salarios, como pretenden los especuladores del pacto social. Ello ginaria una caida del poder adquisitivo de las masas y por ende de la anda. No hay principio de la solución económica actual sin una direcn política de caracter democrático. La presión de los trabajadores de seguir sumentando no sólo por razones políticas sino también económi-

La C.G ha deducido los aspectos y experiencias esenciales de la gran nsiva de masas de los últimos meses. El papel principal que en ellas jugado Comisiones Obreras que ha estado en el centro de todos los com és de la clase obrera, la importancia de los cargos sindicales como mentos impulsores y organizadores de la lucha, la mayoria de ellos ele os en candidaturas unitarias y democráticas. CC.00 considera que es ne ario seguir utilizando estos cargos sindicales a fonão pero pasando na nueva fase, que podriamos calificar de utilización de la platafor-legales en ruptura, hablando de CC.00 en las asambleas de enlaces, penteando la necesidad de la ruptura sindical y la alternativa unitaria. Congreso Constituyente de CC.00. La rotura en múltiples frentes de política de congelación salarial, la salida a la calle de las masas en ifestaciones y concentraciones -aunque en esta dirección el reformismo desatado una represión feroz-, la aparición de los problemas políticos primer plano ante los trabajdores -las libertades damagnitaras políticos primer plano ante los trabajdores -las libertades damagnitaras políticos primer plano ante los trabajdores -las libertades damagnitaras políticos plano político y sindical, la acelaración hacia la unidad de las fuer de oposición y la formación de Coordinación Democrática, el empuje da la unidad de las fuerzas sindicales, han sido conquistas de los trabadores y el pueblo con sus continuas movilizaciones de todo tipo. Estas ndes acciones



de masas han repercutido a todos los niveles y han sido el estimulo para la lucha de otras clases y capas de la sociedad: el movimiento ciudano conoce un resurgir espectacular en los barrios y pueblos, los campesinos se movilizan masivamente contra el bandono del campo por parte del gobierno por precios remuneradores a sus productos; los sectores profesiona les y intelectuales participan activamente en la lucha democrática y por sus reivindicaciones económicas y sociales; el despertar política de las capas medias de la pequeña y media burguesia es un ahecho que se manifies ta cada vez con mayor claridad.

Un resultado ciertamente nuevo de esta gran presión papular es las tomas de posición que un sector importante del empresariado industrial es tá tomando en dos direcciones: la creacion de sus propias patronales al margen de la organización sindical y el dialogo con fuerzas sindicales de la oposición a las que reconocen como interlocutores válidos. La C.G valora positivamente el encuentro del Palacio de Exposiciones y Congresos por tratarse de un golpe al verticalismo, un pronunciamiento neso contra el pacto social y a favor del pacto político, por la posibilidad de exten derlo a otros niveles sectoriales y provinciales.

La C.G ha aprobado las bases del documento sobre Coordinación Democrática adjunto y ha analizado en detalle la situación de las distintas instancias de las nacionalidades y regiones, conprobando con satisfación los avances que se han logrado en este sentido, la formación de los Coordinaciones en Andalucia, Asturias y otros lugares y la creación de la Taula del País Valenciano con participación de todas la fuerzas políticas y sin dicales. La C.G considera que la movilización de los trabajadores es esen cial para extender, impulsar, consolidar y lograr lae eficiacia de Coordínación Democrática. Está convencida de que la presencia del Movimiento 07 Obrero y de CC. O0 en dichos organismos unitarios es fundamental. Igualmente hace un llamamiento a todas las CC.00 para que planteen entre los trabajadores los problemas de la ruptura democrática, de lo que significa C.D pues solamente si los trabajadores y los amplios sectores populares asumen masivamente su contenido y objetivos la ruptura pacífica y democrática será posible a corto plazo.

La C.G considera que el "reformismo" se encuentra inmerso en una pro funda crisis que se manifiesta en el sinfin de luchas intestinas que lo corroen. Esta crisis se deriva de la inviabilidad de toda esa política de bido a que las dictaduras fascistas no son reformables, a que la esencia de esa política es conservar lo fundamental del franquismo y evitar el protagosismo del pueblo, de los trabajadores. El reformismo es una política generadora de violencia que se mueve siempre entre la tolerancia re lativa y la represión absoluta, en un vacio legal y una inseguridad jurí dica totales. Los casos de encarcelamientos, de torturas, de disolución violenta de manifestaciones pacíficas ciudadanas, de muertos, se han su-cedido continuamente. Las CC.00 nunca olvidaran a los caidos de Vitoria, Elda, Tarragona, Basauri, Montejurra por citar los casos mas recientes. La C.G denuncia la constante represión sobre los trabajadores por ejercer los mas mímimos derechos sindicales. Cabe destacar últimamente el in tento claro de desmantelar las candidaturas unitarias y democráticas, tri unfantes en las últimas elecciones sindicales. Dos hechos lo demuestran: la suspensión del consejo de trabajadores de Navarra y la represión ejer cida sobre los trabajadores de Telefónica con 51 despidos de los que 41 son cargos sindicales. La C.G hace un llamamiento para la urgente solida ridad nacional e internacional con los trabajadores de la Michelin que después de tres meses de heroica lucha han sido despedidos masivamente, encarcelados sus líderes. Denunciamos la connivencia entre el gobierno, las autoridades sindicales y la multinacional que ha utilizado los métodos mas provocativos para romper la resistencia de los obreses de Michelin. El reformismo intenta dividir a la oposición tanto a nivel político como sindical por medio de discriminaciones y la aplicación arbitraria de la tolerancia. La C.G denuncia con especial fuerza los intentos reformistas en el plano sindical. El fondo de esta política es el intento de imponer por decreto la pluralidad sindical, de enfrentar unas sindicales contra otras, de intentar domesticar bajo otras formas al movimiento obrero. Es importante que los trabajadores sean conscientes de lo que ello signi

de masas han repercutido a todos los niveles y han sido el estimulo para la lucha de otras clases y capas de la sociedad: el movimiento ciudano conoce un resurgir espectacular en los barrios y pueblos, los campesinos se movilizan masivamente contra el bandono del campo por parte del gobierno por precios remuneradores a sus productos; los sectores profesiona les y intelectuales participan activamente en la lucha democrática y por sus reivindicaciones económicas y sociales; el despertar política de las capas medias de la pequeña y media burguesia es un ahecho que se manifies ta cada vez con mayor claridad.

Un resultado ciertamente nuevo de esta gran presión pupular es las tomas de posición que un sector importante del empresariado industrial es tá tomando en dos direcciones: la creacion de sus propias patronales al margen de la organización sindical y el dialogo con fuerzas sindicales de la oposición a las que reconocen como interlocutores válidos. La C.G valora positivamente el encuentro del Palacio de Exposiciones y Congresos por tratarse de un golpe al verticalismo, un pronunciamiento nejo contra el pacto social y a favor del pacto político, por la posibilidad de exten derio a otros niveles sectoriales y provinciales.

La C.G ha aprobado las bases del documento sobre Coordinación Democrática adjunto y ha analizado en detalle la situación de las distintas instancias de las nacionalidades y regiones, conprobando con satisfación los avances que se han logrado en este sentido, la formación de los Coordinaciones en Andalucia, Asturias y otros lugares y la creación de la Taula del País Valenciano con participación de todas la fuerzas políticas y sin dicales. La C.G considera que la movilización de los trabajadores es esen cial para extender, impulsar, consolidar y lograr las eficiacia de Coordínación Democrática. Está convencida de que la presencia del Movimiento 07 Obrero y de CC. OO en dichos organismos unitarios es fundamental. Igualmente hace un llamamiento a todas las CC.00 para que planteen entre los trabajadores los problemas de la ruptura democrática, de lo que significa C.D pues solamente si los trabajadores y los amplios sectores populares asumen masivamente su contenido y objetivos la ruptura pacífica y democrática será posible a corto plazo.

La C.G considera que el "reformismo" se encuentra inmerso en una pro funda crisis que se manifiesta en el sinfin de luchas intestinas que lo corroen. Esta crisis se deriva de la inviabilidad de toda esa política de bido a que las dictaduras fascistas no son reformables, a que la esencia de esa política es consetvar lo fundamental del franquismo y evitar el protagosismo del pueblo, de los trabajadores. El reformismo es una político tica generadora de violencia que se mueve siempre entre la tolerancia re lativa y la represión absoluta, en un vacio legal y una inseguridad jurí dica totales. Los casos de encarcelamientos, de torturas, de disolución violenta de manifestaciones pacíficas ciudadanas, de muertos, se han su-cedido continuamente. Las CC.00 nunca olvidaran a los caidos de Vitoria, Elda, Tarragona, Basauri, Montejurra por citar los casos mas recientes. La C.G denuncia la constante represión sobre los trabajadores por ejercer los mas mímimos derechos sindicales. Cabe destacar últimamente el in tento claro de desmantelar las candidaturas unitarias y democráticas, tr unfantes en las últimas elecciones sindicales. Dos hechos lo demuestran: la suspensión del consejo de trabajadores de Navarra y la represión ejer cida sobre los trabajadores de Telefónica con 51 despidos de los que 41 son cargos sindicales. La C.G hace un llamamiento para la urgente solida ridad nacional e internacional con los trabajadores de la Michelin que después de tres meses de heroica lucha han sido despedidos masivamente, encarcelados sus líderes. Denunciamos la connivencia entre el gobierno, las autoridades sindicales y la multinacional que ha utilizado los métodos mas provocativos para romper la resistencia de los obreves de Michelin. El reformismo intenta dividir a la oposición tanto a nivel político como sindical por medio de discriminaciones y la aplicación arbitraria de la tolerancia. La C.G denuncia con especial fuerza los intentos reformistas en el plano sindical. El fondo de esta política es el intento de imponer por decreto la pluralidad sindical, de enfrentar unas sindicales contra otras, de intentar domesticar bajo otras formas al movimiento obrero. Es importante que los trabajadores sean conscientes de lo que allo sign

dical and a clase objects. Existen planes concretos de la organización sin dados por la clase objects. Existen planes concretos de privatizar el diarrio Pueblo, de pasar los fincionarios y edificios de la O.S a un Consejo Económico y Social, en una palbra, de robarle a la clase objecta unos enor mes recursos que ha pagado con ses cuotas durante todos estos años.

La C.C valora el avance de las corrientes democráticas en el seno del ejército. Manifiesta su solidaridad con los presos militares juzgados por su portenencia a la UDM y demuncia las medidas del gobierno de intentar convertir al ejército en una fuerza más de orden público.

Esta política del reformismo no ha variado el aislamiento internacio nal en que ha vivido España bajo el franquismo. Las instituciones del MEO el Parlamento Europeo, ságuen rechazando las pretensiones del régimen y se aproximan a la oposición democrática.

C.G estima que nos encontramos en un periddo de preruptura con el régimen de dictadura fascista actual. Que las CC.00 tienen que reforzar la movilización de los trabajadores cara a la ruptura política y sindical lograr un grado cada vez más amplio de unidad de todas las fuerzas sindicales y un reforzamiento organizativo de las propias Comisiones Obreras.

Tras el informe político se han examinado los documentos sobre la campaña de reforzamiento organizativo que el Secretariado habia remátido. Ha existido unanimidad en valorar la importancia de dicha campaña, cuyos detalles quedan reflejados en los mencionados documentos.

Por último se han aprobado y establecido los medios para conseguir la celebración de una Asamblea General de CC.00 de todo el Estado los próximos dias 27, 28 y 29 de junio.

Coordinadora General de Comisiones Obreras

Mayo 1976

